

Schulband der RSW im Europa-Park

Einen großartigen Tag verbrachte die Schulband der Realschule Wolfach mit den Musiklehrern Hansjörg Hilser und Jan Lüftner bei der euromusique im Europa-Park Rust. Bei der Veranstaltung des Kultusministerium Baden-Württemberg musizierten knapp 2000 Jugendliche aus Schulen und Vereinen auf insgesamt sechs Bühnen. Außerdem kürten die Jugendlichen den Sieger des Euro-Song-Wettbewerbs, der in diesem Jahr an die Österreicherin Hanna Brugger ging.

Bei bestem Wetter durfte die Schulband im neu gestalteten Bereich Kroatien direkt vor der neuen Achterbahn musizieren und ein Stück zusammen mit dem Gymnasium Schwetzingen vortragen.

